
ПРОТОКОЛ  

ЗАСЕДАНИЯ УПРАВЛЯЮЩЕГО СОВЕТА 

МОУ «Лицей №3 им. А.С. Пушкина» 

№ 6          от «08» 07  2009 г. 

Присутствовали  20чел. из 29. 

Повестка дня 

1. Открытый доклад директора лицея о деятельности в 2008-2009 уч. году. 

2. Обсуждение образовательного плана МОУ «Лицей №3 им. А,С. Пушкина Октябрьского района 

 г. Саратова» на 2009-10 уч. год. 

3. Обсуждение и утверждение нормативных актов, регламентирующих деятельность лицея. 

4. Отчет Управляющего Совета о деятельности в 2008-2009 уч. году. 

5. О планировании работы Управляющего Совета и его комиссий на 2009-10 уч. год. 

6. Разное. 

Ход заседания 

1. По первому вопросу слушали: 

 директора лицея Денисову Т.А., которая познакомила  с итогами деятельности лицея №3 в 2008-

09 уч. году и обозначила основные направления ближайшего развития лицея (см. Открытый доклад 

директора за 2008-09);  

2. По второму вопросу слушали: 

директора лицея Денисову Т.А., которая познакомила собравшихся с проектом образовательного 

плана лицея на 2009-10 уч. год. 

В обсуждении приняли участие  Хатунцева М.В., Кочергина Е.Ю., которые отметили соответствие 

представленного проекта образовательного плана социальному заказу родителей и широкий спектр 

предлагаемых программ дополнительного образования. 

3. По третьему вопросу слушали: 

председателя профкома Спирина В.Н., который познакомил собравшихся с положением «О 

распределении стимулирующей части оплаты труда сотрудников лицея». 

4. Отчет Управляющего Совета состоялся в форме отчета комиссий совета по деятельности в 2008-

09 уч. году. Выступили председатели комиссий управляющего совета:  учебной – Кузнецова И.И., 

конфликтной – Спирин В.Н., финансово-экономической – Сидоренко А.Д.; от комиссии по связям с 

общественностью – Гурьянова Л.И., которые познакомили собравшихся с итогами деятельности 

обозначенных комиссий управляющего совета в 2008-09 уч. году. 

Кузнецова И.И. рассказала о деятельности членов  комиссии при подготовке к учебному процессу 

и участии  в 2008-09 году в обсуждении о необходимости дистанционного обучения; 

Дворкин М.С. рассказал о работе членов комиссии в мероприятиях по контролю за качеством 

ремонта здания лицея к началу учебного года и контролем за расходованием выделенных средств (август 

2008), приемке здания; обсуждения локальных актов, регламентирующих деятельность  лицея в рамках 

КПМО, обсуждение положения и представленных ходатайств  о стимулирующих выплатах сотрудникам 

лицея за 2007-08 уч. год, по итогам 1 полугодия 2008-09 уч. года. 

Спирин В.Н. рассказал  о работе комиссии по обращениям сотрудников лицея Саранцевой И.Г., 

Поздняковой О.В., Чуватовой Т.Г., Абдурашитовой И.А.  о несогласии с размерами стимулирующей части 

оплаты труда. 

Гурьянова Л.И. рассказала об участии членов комиссии в работе различных общественных 

форумов: выступление Сидоренко А.Д. на городской педагогической конференции; проведение 

анкетирования родителей  для выяснения тенденций социального заказа.  Для проведения консультаций 

по управлению лицеем привлекались экономист и  юрист. Сидоренко А.Д. инициировал взаимодействие 

по социальным пробам учащихся профильных классов. 

В прениях выступили Чиркова Н.М., Сидоренко А.Д., Бителев М., Гаркуша Р.Ю. 

5. По пятому вопросу были представлены проекты планов работы комиссий УС на 2009-2010 уч. 

год. 

6. Слушали Прагода Евгения представителя Центра нормативно-правовой документации о 

предоставлении документации по всем видам деятельности. 



В прениях выступил Сидоренко А.Д., который предложение Центра отклонил и предложил в 

качестве альтернативы использовать потенциал родителей лицея. 

Предложения:  

1. Одобрить работу МОУ «Лицей №3 им. А.С. Пушкина» в 2008-09 уч. году, публичный доклад 

директора за 2008-09 учебный год принять.  

2. Согласовать «Образовательный план МОУ «Лицей №3 им. А.С. Пушкина» на 2009-10 уч. год. 

3. Принять положение «О распределении стимулирующей части оплаты труда сотрудников 

лицея» с учетом влияния на уровень образовательных достижений обучающихся. 

4.  Полный отчет о деятельности управляющего совета за истекший год и план на новый учебный 

год рассмотреть на заседании управляющего совета в августе 2009 года. 

5. В части использования нормативно-правовой документации проработать вопрос  о 

привлечении родителей, специалистов в данной области. 

Итоги голосования: 

По первому вопросу: единогласно. 

По второму вопросу: единогласно. 

По третьему вопросу: единогласно. 

По четвертому, пятому вопросу: ЗА – 19чел.  ПРОТИВ – нет  ВОЗДЕРЖАЛИСЬ – 1 чел. 

Постановили: 1. Принять  публичный доклад директора за 2008-09 учебный год. 

2. Согласовать «Образовательный план МОУ «Лицей №3 им. А.С. Пушкина» на 2009-10 уч. год. 

3. Принять положение «О распределении стимулирующей части оплаты труда сотрудников лицея» с 

учетом влияния на уровень образовательных достижений обучающихся. 

4. Рассмотреть на августовском заседании совета Отчет о деятельности совета в 2008-09 году и план 

работы на 2009-2010 уч. год. 
 

Председатель  Управляющего Совета  Гаркуша Р.Ю.  
 

 

Секретарь      Кузнецова И.И. 


